

12623/13

SOLIDARIDAD ACTIVA CON ROCA



HACIA UNA JORNADA DE LUCHA EN ENERO

Liga Comunista Revolucionaria CUARTA INTERNACIONAL

Los 4500 trabajadores de ROCA llevan más de 50 días de lucha por la readmisión de sus 42 compañeros despedidos. Durante éste tiempo han sabido quebrar una a una todas las maniobras y medidas de fuerza de la patronal, la Guardia Civil, las bandas de extrema derecha y el propio Gobierno: la apertura varias veces consecutivas de la empresa, acompañada de varios atentados contra los delegados, la ocupación militar del "poblado" y sus accesos, el intento de imponer el voto secreto como paso previo a cualquier negociación, etc. Todo ha sido sorteado y desbaratado, con ejemplar audacia y espíritu solidario, por los obreros de ROCA.

Ellos han hecho de su lucha una verdadera batalla política entre los métodos de lucha y organización de la clase obrera, sus asambleas y sus delegados elegidos y revocables, su autodefensa, su solidaridad con los compañeros despedidos...y los métodos violentos y terroristas del capital, el ametrallamiento de las viviendas obreras por la Guardia Civil, la aplicación del racionamiento decretado despido libre, su intento de descabezar al precio que fuere a la vanguardia de la fábrica y a la organización de delegados surgida en la lucha.

ROCA es una prueba de la gran limitación de la jornada del 12 de noviembre, de que no es posible imponer y conquistar las libertades políticas que ansían las masas del pueblo ni afrontar las medidas económicas del Gobierno, sin unir en un mismo y único combates reivindicaciones económicas y sociales de los trabajadores y la lucha por la libertad.

ROCA señala al conjunto de las masas obreras y populares lo que ellas habrán de hacer en los próximos combates, es la punta más avanzada de un movimiento obrero en ascenso que busca la autoorganización y la democracia obrera, que necesita de ellas para vencer. Y de su victoria o derrota depende en parte el desarrollo y la generalización de la organización autónoma y unitaria de nuestra clase, la apertura de una fase de luchas decisiva para la conquista de las reivindicaciones más sentidas de todos los trabajadores y para el mismo derrumbamiento de la Monarquía franquista.

La heroica resistencia obrera durante éstos casi 60 días ha permitido descubrir y volver en su contra la campaña de calumnias montada por la empresa y los organismos oficiales dirigida al aislamiento de la huelga, a asustar a los trabajadores con el fantasma de una huelga "incontrolada", los "brotos de violencia irresponsable", etc. Pero el mantenimiento de la lucha, inesperado y no deseado por muchas y diversas fuerzas, ha echado abajo ese plan, restableciendo ante todos la imagen justa y solidaria de la lucha de nuestros compañeros:



1) la huelga no empezó por ninguna exorbitante exigencia económica de los obreros; su pequeño motivo era y es el despido arbitrario de un trabajador, clara medida provocadora que inauguraba el despido libre decretado la semana anterior por el Gobierno y cuyo objetivo esencial era y es el desmantelamiento de la estructura unitaria de delegados y de la sección sindical que surgían en la empresa;

2) la lucha de ROCA ha dejado patente el verdadero carácter de la "nueva democracia" que nos ofrecen los herederos del franquismo, deteniendo y pasando a jurisdicción militar a 12 trabajadores, ametrallando el poblado ROCA, y ocupando Gavá y Viladecans militarmente por la Guardia Civil, como los días 27 y 28 de diciembre. Dejando campar a su antojo a la carroña derechista que lleva perpetrados 6 atentados a varios delegados obreros.

3) ¿qué ha quedado de la historia del "sabotaje y nudimiento de los hornos" por los obreros? La propia empresa se ha encargado de aclarar el asunto al manifestar explícitamente que su puesta en marcha era cuestión de días... claro está, siempre y para que el personal se reintegrara a sus puestos! (Este "argumento", dicho sea de paso creído a pies juntillas por los dirigentes de algunas organizaciones obreras, fue desmentido públicamente por directivos de la empresa las diversas veces que abrieron la factoría invitando a la reincorporación).

4) en las últimas semanas ha quedado claro quién quiere y quién no quiere negociar: una y otra vez, el Gobernador Civil y la empresa se han negado a recibir siquiera a los delegados, arguyendo que no eran representativos ni legales, cuando ellos mismos son los que llevaron las negociaciones del Convenio y firmaron el Laudo en Madrid. Y cuando los obreros han rechazado sus chantajes sobre el voto secreto a cambio de la negociación, les han acusado de "cerrarse al diálogo"...

5) la Comisión formada a propuesta de los trabajadores de ROCA por las centrales sindicales ha sido sin duda un paso adelante en la búsqueda de una vía de negociación, pero debe ir más adelante, concretando desde ahora la fecha de una JORNADA DE LUCHA del 10 al 15 de enero y preparando realmente la movilización a través de llamamientos, asambleas masivas en fábricas y barrios; sin la movilización y la solidaridad activa, la Comisión no será más que una nueva coartada para prolongar el conflicto y agotar a los trabajadores. Si la patronal y las autoridades no se han tomado en serio sus iniciativas de negociación es, sin duda, porque han visto desde el principio la pasividad y la tardanza de las organizaciones obreras a asumir su responsabilidad solidaria con ROCA -y aquí nos incluimos todos-.

Mientras tanto, y viendo la alta moral de los trabajadores, su disposición a no cejar ante el cansancio y la penuria económica, viendo el reforzamiento de su unidad ante cada nueva maniobra fracasada, la empresa y la policía, siempre confabuladas contra los obreros, han puesto en pie quizás la última y decisiva prueba de fuerza para doblegarlos:

-saben que tras el espejismo de las fiestas de fin de año redoblará la campaña solidaria, la clase obrera abrirá sus ojos y sus oídos a sus hermanos de clase y a sus propias necesidades insatisfechas; que entonces abrán más posibilidades para la solidaridad activa.

-por esto, su baza consiste en aprovechar las fiestas, como Motor Ibérica aprovechó el verano, para forzar "como sea y al precio que sea" (como dijo el capitán de la Guardia Civil a los obreros el día 27) la vuelta al trabajo aunque sólo fuera de una parte de los obreros, entrando así en una fase de "motoriberización".

-la pieza clave de éste plan no puede ser otra que la utilización intensiva de la represión sobre los trabajadores, ocupando militarmente el "poblado" y sus accesos, como el mismo día 27, impidiendo la menor concentración o asamblea, desalojando incluso la iglesia donde se recibían las colectas...todo para atemorizar y desmoralizar a los trabajadores, fragmentar su unidad, y preparar la entrada a primeros de año, a punta de metralleta si fuera preciso, de 500 ó 1000 obreros. Lo demás vendría sólo....

¡COMPAÑEROS DE ROCA! Vuestra resistencia ha echado por tierra todas las mentiras con que la empresa os trataba de aislar. Entre los trabajadores del Baix Llobregat y de Barcelona está madurando la conciencia del significado de vuestra lucha, de que en ella se concentra hoy el avance del movimiento obrero catalán en su conjunto para impedir la aplicación del despido libre y para alcanzar las reivindicaciones pendientes.

En particular, los luchadores de base de las organizaciones sindicales, CCOO, UGT, USO, PCE etc. sienten en su carne la tardía respuesta solidaria que se os ha dado, la firma precipitada del Convenio del Metal del Baix Llobregat que ha impedido ligar las reivindicaciones propias de todos los trabajadores de la Comarca a la lucha de ROCA...

El compromiso de las centrales sindicales a organizar una manifestación el día 4 de enero va a crear mejores condiciones para la organización de una JORNADA GENERAL DE SOLIDARIDAD CON ROCA EN TODA LA PROVINCIA para mediados del mes, única medida que puede forzar a la empresa a negociar y a levantar los despidos.

Hay que levantar de inmediato una vasta de SOLIDARIDAD ACTIVA con ROCA. Todas las organizaciones obreras y organismos del movimiento popular deben desplegar la más amplia actividad en apoyo a ROCA, a través de recolectas, asambleas en empresas, barrios, centros de enseñanza, etc., concentraciones y manifestaciones, que culminen y preparen ésta primera JORNADA DE LUCHA del 10 al 15 de enero.

Desde aquí llamamos a todas las organizaciones políticas y sindicales del movimiento obrero, en particular a CCOO, USO, UGT, CNT, PSUC, MCC, PT, PSC...a comprometerse en la organización de ésta jornada, y a avanzar en la perspectiva de una movilización general para el día 22, fecha del Juicio por los despidos en Magistratura.

¡TRABAJADORES, COMPAÑEROS! ROCA ES HOY NUESTRA BATALLA, LA BATALLA DE TODOS,

PUES EN ROCA ESTAN LUCHANDO POR NUESTRO PUESTO DE TRABAJO, POR EL TRABAJO Y

LAS REIVINDICACIONES DE TODOS LOS OBREROS.

La lucha de ROCA es una prueba de fuerza decisiva para todo el próximo período de luchas; su victoria será sentida por todos los trabajadores como una victoria de clase, una victoria general que puede ayudar a desbloquear la situación de expectativa y a replantear todas las reivindicaciones pendientes, a hacer inaplicable el despido libre decretado por el Gobierno y, más aún, a impedir el "pacto social", pacto de miseria y represión, que buscan los capitalistas. Su derrota abriría las puertas a sanciones y despidos dirigidos a decapitar a la vanguardia obrera y a desmoralizar a los trabajadores; sería un triunfo de todos los explotadores.



T O D O S C O N R O C A !

PREPAREMOS UNA JORNADA DE SOLIDARIDAD
ENTRE EL 10 Y EL 15 DE ENERO

PREPAREMOS LA MÓVILIZACIÓN GENERAL PARA
EL 22 DE ENERO, JUICIO DE MAGISTRATURA

